1. Leitartikel des Ehrenpräsidenten der Gemeinschaft der Heeresflugabwehrtruppe e. V.

Der Ehrenpräsident hat das Wort

Liebe Mitglieder und Freunde

der GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E. V., sehr geehrte Damen und Herren!

Tag der Heeresflugabwehr 2022

Der Tag der Heeresflugabwehr 2022 in Hamburg liegt hinter uns. Wir blicken zurück auf eine erfolgreiche Veranstaltung in der maritimen Weltstadt Hamburg. Wir folgten dem Muster unserer bisherigen Veranstaltungsreihe an aufgelösten



Udo Beitzel Foto Günter Zawada

Standorten der Heeresflugabwehrtruppe. Dieses Mal war der "Nostalgie-Effekt" zwangsläufig geringer, ist doch von der ehemaligen "Röttiger-Kaserne" südlich der Elbe kaum noch

etwas zu erkennen. Eine Dia-Schau während der Mitgliederversammlung führte uns das gut vor Augen.



Bild 1 Schiffsmodelle im Internationalem maritimen Museum

Das ersparte uns den Ausflug ins "Alte Land" und ließ uns Zeit gewinnen für das vielfältige touristische Angebot von Hamburg. Oberst Koops hatte mit seinen Männern ein anspruchsvolles Programm konzipiert, das die außergewöhnlichen Panoramen der Hansestadt im Rahmen von Stadtrundfahrt, Stadtführung und Hafenrundfahrt allen Teilnehmern darbot und zusätzlich Raum für spezielle Interessen (Maritimes Museum, Miniaturwunderland, Cap San Diego, Rickmer Rickmers und Elbphilharmonie) ließ.



Bild 2 Rolltreppen in der Elbphilharmonie Hamburg



Das organisatorisch spruchsvolle Programm zwischen Blankenese und der Hafen-City funktionierte reibungslos. Niemand ging im Großstadtgetümmel verloren. Ein grou ßes Lob für den Organisationsstab unter Leitung von Oberst Koops! Der Führungsakademie der Bundeswehrwei ein herzliches Dankeschon gesagt für ihre Unterstützung der Tagung ebensonwie dem Vorstand der prachtvollen Rickmer Rickmers.



Bild 3 Bei den Krameramtswohnungen